## Pomperlbuam auf Reisen

Zwei Ausflugsbusse fahren am Wochenende nach Italien und Tschechien

ne und Grünanlagen. Lignano be-

steht aus drei miteinander verbun-

denen Stadtteilen, von deren jeder

seine Eigenschaften besitzt: Sabbi-

adoro ist der Teil, der als erster zu

Beginn des letzten Jahrhunderts

**Bad Griesbach.** Bei den Pomperlbuam kehrt keine Ruhe ein. Kaum ist die Fußballsaison zu En-

de sollte man meinen, es würde auch eine Sommerpause bei den Pomperlbuam geben. Aber dem ist nicht so: Am Samstag, 4. Juni, fährt

ein Bus zum Entspannen und Son-

ne genießen nach Italien. Lignano

Sabbiadoro ist eine charmante, mediterrane Stadt an der Adriaküste zwischen Venedig und Triest. Die Besonderheiten von Lignano sind der goldene Strand, daher der Name Sabbia d'oro – Sand aus Gold –, die Mittelmeer Pinienhaientwickelt wurde. Die Fußgängerzone mit Geschäften, Bars und trendigen Restaurants und dem breiten Strand bietet grenzenlosen Urlaubsspaß für die Pomperlbuam.

Ein zweiter Bus fährt ebenfalls ins benachbarte Ausland und zwar nach Tschechien, wobei aber mehr

Erlebnis im Mittelpunkt steht. Da

kann es auch Nass hergehen und zwar bei einer Rafting-Tour auf der Moldau. Einstieg ist in Rozmberk,

dann geht es 26 km auf dem Fluss

über sieben Wasserwehren bis zum Ausstieg nach Krumlov (Böhmisch Krumau). Hier kann man nämlich vom Wasserspiegel aus die

Aussicht auf die mittelalterliche Innenstadt und ihre bedeutenden Sehenswürdigkeiten genießen. Abfahrt ist um 7.30 Uhr am Kirch-

Abfahrt ist um 7.30 Uhr am Kirchplatz in Karpfham. Bitte alle Teil-

nehmer am Rafting Reservekleidung mitnehmen. – bb